

Confederación de Funcionarios Municipales enviaron carta al presidente Boric por muerte de Gonzalo Tapia

El pasado seis de junio fue recpcionada en el Palacio de La Moneda, una carta enviada por la Confederación Nacional de Funcionarios Municipales para el presidente de la república, Gabriel Boric.

En la misiva, el organismo manifiesta su pesar por el fallecimiento del director de Obras Municipales de Nogales, Gonzalo Tapia y señalan sobre el presunto hostigamiento y abuso laboral que habría sufrido al interior de la Municipalidad.

Anuncio Patrocinado

Por este motivo, la Confederación está solicitando al mandatario que ordene a quien corresponda, un sumario administrativo, además de una investigación civil y penal por la gravedad de estos hechos que habrían llevado a la muerte al director nogalino.

Confederación de Funcionarios Municipales enviaron carta al presidente Boric por muerte de Gonzalo Tapia



Desde 1946 en la Defensa y Promoción de los Funcionarios Municipales de Chile

Santiago, 06 de junio de 2024

A : SEÑOR
GABRIEL BORIC FONT
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE

DE: CONFEDERACION NACIONAL FF.MM. DE CHILE
ASEMUCH



Ref: Informa el lamentable suicidio del Director
de Obras de la Municipalidad de Nogales y
solicita lo que indica.

De nuestra consideración:

La Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile ASE MUCH, viene en saludar muy respetuosamente a usted, y de la misma forma, cumplimos con manifestarle nuestro más absoluto pesar por el fallecimiento de nuestro colega sr. GONZALO TAPIA VERGARA (Q.E.P.D.), además de RECHAZAR Y CONDENAR enérgicamente las acciones de acoso y maltrato laboral que él vivió y padeció, al interior de la Municipalidad de Nogales, de la cual hoy, también son víctimas muchos trabajadores y trabajadoras que cumplen funciones en ese Servicio.

Más lamentable aún, es que una vez más llegamos tarde como sociedad y otra persona, otro funcionario municipal, encuentra como única solución, al acoso y maltrato que vivió, el atentar contra su vida.

Por ello, es que solicitamos respetuosamente a usted, que ordene a quien corresponda, realizar el correspondiente Sumario Administrativo, independiente de la investigación civil y penal, atendida la gravedad de los hechos denunciados públicamente en la prensa.

Señor Presidente, urge que usted envíe prontamente, la necesaria modificación a la Ley Karin, que nos deja a los funcionarios municipales de Chile y a los funcionarios de la salud municipalizada, en la más absoluta indefensión, antes que tengamos que seguir lamentando suicidios por acoso y maltrato laboral en los Servicios de la Administración Pública del Estado.

Le saludan respetuosamente,

Confederación de Funcionarios Municipales enviaron carta al presidente Boric por muerte de Gonzalo Tapia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?